

SR Delegado,

Por medio de la presente, hago llegar nuestros descargos, ante hechos acontecidos en rodeo de club puerto natales los días 10 y 11 de diciembre, por el actuar de Don Luis Lobos jurado de la federación de rodeo chileno.

Durante la participación de collera n° de don Jorge Hueicha y Andrea Hueicha en serie de campeones realizada el día 11 de diciembre, debido al descontento de los asistentes en las tribunas, por la jura de ultima atajada de la collera antes mencionada, el Sr jurado, por medio de altavoz, solicita la presencia de la collera fuera de la media luna, para advertir por medio del delegado que controlen a los asistentes, ya que, de no hacerlo, serían sancionados. Debido que el público asistente abucheo la jura realizada para la collera, afirmando que particularmente era familiar de esta.

Finalizada la serie de campeones el Sr Delegado, Don Nicolas Soto, solicita la presencia de DON JORGE HUEICHA, en donde fue acompañado por su collera para aclarar situación manifestada anteriormente, en respuesta de esto Don Jorge, le dice al SR lobos que, como socio y corredor de la asociación Magallanes no puede pedirle al público y adherentes asistentes, como deben actuar y comportarse, y que la collera de Hueicha y Hueicha no cometió ninguna falta reglamentaria hacia el jurado, capataces, delegado y demás asistentes para ser llamada por altavoz fuera de la medialuna, mucho menos, para advertirles que si no lo hacen serán sancionados.

Frente a esto, Don Luis Lobos dice que "este es un deporte de hombres", por lo que, en presencia del delegado del rodeo, Don Jorge responde diciendo: y de mujeres también, dialogo que da a entender la discriminación hacia el género femenino en el deporte y de la participación de mujeres en el rodeo, ya sea dentro o fuera de la medialuna por parte de Don Luis Lobos; Sobre todo porque la collera en cuestión, está conformada por PADRE E HIJA. Así como también otras de la misma asociación.

Como collera queremos que este actuar sea tomada en consideración, ya que estamos tratando e incentivando la presencia de la familia en el deporte nacional. Y dejando muy en claro que la participación de mujeres tenga mayor realce en las medialunas.

JORGE HUEICHA

8633112-8

